

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 19. März 2014

Informationen Delkenheimer Kerb 2014

Protokollnotiz Nr. 0007

Der Ortsvorsteher informiert über den derzeitigen Sachstand bzw. das zukünftige Konzept für die Kerb.

Bei der 2013 durchgeführten Kerb wurden verschiedene Fahrgeschäfte des Schaustellers Beschädigt. Der Schausteller teilte daraufhin mit, dass er nicht mehr die Delkenheimer Kerb bestücke, es sei denn, es wird gewährleistet, dass der Kerbplatz durch einen Wachdienst überwacht werde. Dies wurde auch unbürokratisch durch den Herrn Oberbürgermeister bei dem Neujahrsempfang 2014 des Ortsvorsehers in Delkenheim zugesagt und zwischenzeitlich auch umgesetzt..

Da sich einige kerbetreibende Vereine in den letzten Jahren zurückgezogen hatten, musste über ein neues Konzept nachgedacht werden. Zwischenzeitlich hat sich eine Kerbegeellschaft gegründet. Der Ortsvorsteher plädiert dafür, die neue Kerbegeellschaft „Edelweiß e. V.“ mit Rat und Tat zu unterstützen.

Nach dem gegenwärtigen Sachstand stellt sich der Ablauf der diesjährigen Kerb wie folgt dar:

Freitags führt der Fußballverein Delkenheim seinen Motto-Abend durch. Am Samstag veranstaltet die Kerbegeellschaft auf dem Festplatz eine Zeltkerb und am Sonntag bewirtschaftet nach dem Kebeumzug der Heimatverein, die Theatergruppe und die SPD Delkenheim weiterhin gemeinsam das Bürgerhaus.

In der nächsten Sitzung des Ortsbeirates ist vorgesehen, dass die neu gegründete Kerbegeellschaft ihre Ziele und das vorgesehene Konzept kurz präsentiert.

+

+

Verteiler:

101300

Buchroth
Ortsvorsteher